



http://www.br.de

Startschuss für App

"Augmented Reality"-Radweg in Cadolzburg

In Cadolzburg eröffnet Deutschlands erster Augmented Reality-Radweg. Eine spezielle App macht die Geschichte von Sehenswürdigkeiten entlang des Hohenzollern-Radwegs zwischen Ansbach und Nürnberg auf dem Smartphone erkundbar.

Stand: 06.06.2017 |Bildnachweis



Präsentation App "Augmented Reality"-Hohenzollern-Radweg in Cadolzburg | Bild: Landratsamt Fürth /Christine Lenzner

Für den 95-Kilometer-langen-Augmented-Reality-Radweg zeichnet der Landkreis Fürth federführend verantwotlich. Die App erinnert an das Handy-Spiel "Pokémon Go". Allerdings ist diese Form der Darstellung für einen Radweg einer Landkreis-Sprecherin zufolge bislang deutschlandweit einmalig. Der offizielle Startschuss dafür ist am Dienstagmittag (06.06.17) in Cadolzburg im Landkreis Fürth gefallen.

Radtour begleitet von historischen Figuren



Präsentation App "Augmented Reality"-Hohenzollern-Radweg in Cadolzburg | Bild: Landratsamt Fürth /Christine Lenzner

Flyer für die neue App zum Hohenzollern-Radweg

So geben beispielsweise virtuelle historische Figuren wie ein Ritter, der Markgraf oder die Kurfürstin Erläuterungen zu Stationen entlang der Strecke zwischen Ansbach und Nürnberg und deren Bezug zu den Hohenzollern. Außerdem erlauben 3D-Modelle einen Blick hinter die Fassaden der Gebäude. Möglich wird dies an elf Sehenswürdigkeiten wie der Nürnberger Kaiserburg oder der Residenz in Ansbach. Das Besondere: Um die Inhalte der App ansehen zu können, muss der Nutzer tatsächlich vor Ort sein. Die GPS-Daten des Streckenverlaufs wurden dafür in die App eingepflegt.



Die Nürnberger Burg mit Kaiserburg (links), Burggrafenburg und reichsstädtischen Bauten (rechts das Dach der Jugendherberge, ganz rechts der Luginsland) | Bild: News 5

Auch die Nürnberger Kaiserburg wird in der App vorgestellt.

Der Hohenzollern-Radweg führt von der ehemaligen Kaiserstadt Nürnberg bis in die Residenzstadt Ansbach und ist rund 95 Kilometer lang. Die Route kann in zwei Varianten am Stück geradelt werden, außerdem lassen sich einzelne Etappen fahren oder Sehenswürdigkeiten individuell ansteuern. Zu den Touristenattraktionen entlang der Strecke durch die Landkreise Fürth und Ansbach gehören unter anderem die Burg Cadolzburg, das Kloster Langenzenn, die Festung Lichtenau und das Münster Heilsbronn. Die Hohenzollern-Radweg-App ist für Smartphones mit sowohl iOS- als auch Android-Betriebssystem verfügbar.

Erlebnisradweg Hohenzollern [erlebnisradweg-hohenzollern.de]

http://www.br.de/nachrichten/mittelfranken/inhalt/cadolzburg-app-augmented-reality-radweg-100. html